



Michael Diegelmann ist Mitbegründer des Global ESG Monitor und Vorstand und Gründer der cometis AG.

Seit 1998 hat er einen großen Erfahrungsschatz im gesamten Spektrum der Investor Relations gesammelt. IPOs, Kapitalerhöhungen, ESG-Beratungen, feindliche und freundliche Übernahmen (grenzüberschreitend), Anleiheemissionen sowie Unternehmenskrisen und alle Aspekte der Investor Relations und Finanzmedienarbeit im Jahresverlauf gehören zu seinem Spezialgebiet.

Michael Diegelmann verfügt über ein langjähriges Netzwerk an Kontakten zu Medien, Analysten, Fondsmanagern und vielen Meinungsbildnern in der Finanzwelt. Darüber hinaus ist Michael Diegelmann Mitautor zahlreicher Fachpublikationen, darunter der Bestseller "100 Finanzkennzahlen" mit mehr als 300.000 verkauften Exemplaren.

Nach dem Studium der "Internationalen Betriebswirtschaftslehre" in Wiesbaden, den USA, Kanada und England arbeitete er bei einem Frankfurter Maklerhaus, als Projektleiter für eine internationale Unternehmensberatung und als freier Journalist.

Michael Diegelmann is co-founder of the Global ESG monitor and a board member and founder of cometis AG. Since 1998, he has gained a wealth of experience across the entire spectrum of investor relations. IPOs, capital increases, ESG consultations, hostile and friendly takeovers (cross border), bond issues as well as corporate crises and all aspects of investor relations and financial media relations during the year are part of his specialty.

Michael Diegelmann has a long-standing network of contacts to media, analysts, fund managers and many opinion leaders in the financial community. In addition, Michael Diegelmann is co-author of numerous specialist publications, including the bestseller "100 Financial Ratios" with more than 300,000 copies sold.

After studying "International Business Administration" in Wiesbaden, the USA, Canada and England, he worked for a Frankfurt brokerage house, as a project manager for an international consulting firm and as a freelance journalist.